



学校教育目標

知・徳・体の調和のとれた人間性、社会性が豊かな子どもの育成

# 吉田小通信

吉田小の4つのこだわり

- 自分からあいさつ
- 時間を守る
- 全員でそうじ
- くつばこの整理

北九州市立吉田小学校  
校長 上満 佳子

令和7年12月2日 発行 NO.13

## 6年生 修学旅行に 行ってきました！（11月19日・20日）

11月19日・20日の二日間、6年生が長崎・熊本方面への修学旅行に行ってまいりました。急に気温が下がりましたが、天候にも恵まれ、すべて予定通りの活動を行い、無事に帰校できました。

二日間を通して、事前の計画に沿っての集団行動、旅先でのルールやマナーの守り方など、楽しむときはしっかり楽しみ、きちんとやるべき時には真剣に取り組む6年生の姿が随所に見られました。吉田小学校の代表としての責任をしっかりと果たせたと思います。

一日目、昼のお弁当を食べた後、牧島でペーロン体験をしました。みんなで力を合わせて海に向かう姿は、かっこよかったです。その後、長崎原爆資料館を見学して、長崎戦没者追悼記念館で平和集会を行いました。吉田小のみんなの平和を願って折った折り鶴アートをささげ、祈りの歌を歌いました。その後、原爆落下中心地を歩きながら平和公園へ向かい、お土産を買う時間をもちました。ホテルでは、おいしい夕食をいただき、温泉を満喫しました。平和についてしっかり学び考える一日目となりました。

二日目は、ホテルを出発して三池炭鉱宮原坑を見学し、その後、グリーンランドに移動しました。班別に園内をまわり、様々なアトラクションを体験しました。仲間と共に楽しい思い出をたくさん作ることができました。仲間との絆を深めながら、吉田小学校の代表として立派に務めあげた2日間でした。保護者の皆様をはじめ、旅行会社やホテルの方、修学旅行を支えてくださったすべての皆様に、お礼を申し上げます。



牧島ペーロン体験

長崎原爆資料

吉田小 折り鶴アート

## 5年生 自然教室に 行ってきました！

三池炭鉱宮原坑

グリーンランド



きれいに並べられている上靴

11月25日と26日、5年生は玄海青年の家で自然教室を行いました。雨が降ったり止んだりの二日間で、活動や実施時間の変更を余儀なくされましたが、無事に自然教室を行うことができました。急な雨に見舞われても、嘆くことなく自分達の活動を一生懸命行う姿には驚きました。入所式で、寝食を共にし、自然を感じながら友達と協力することで、友達の新しい良さを発見したり、自分自身に挑戦したりする自然教室にして欲しいと、5年生の子ども達に話しました。子ども達は、1泊2日の自然教室で、本当に成長した姿を見せてくれました。学校では味わえない貴重な体験ができ、子ども達は口々に「楽しかった！」、「きつかったけど、頑張れた。」「最高の思い出になる。」「友達の良いところを見つけた。」と話していました。

